



## 運動会がんばりました。

10月15日(土)、あすか野小学校第42回運動会が実施されました。



その4日前の11日(火)には、全校児童が集まって運動会の予行を行いました。予行では、ブラスバンドの華やかな演奏と色別リーダーの力強い言葉で始まり、どの学年の子どもたちも、徒競走や障害物走では全力でゴールまで駆け抜けました。そして、学年ごとの団体競技では、棒、大玉、綱等を用いて競技の特性を生かし、色ごとにみんなで力を合わせて頑張りました。

1年生にとっては、小学校での最初の運動会。チェッコリダンスと玉入れを合体させた種目で、競いながらも1年生のかわいらしさが表現され、周りを笑顔にしてくれました。

小学校生活最後の運動会となった6年生。学年リレーでは、練習の成果を発揮した巧みなバトンパスで力強い走りをつないでいき、最後まであきらめない姿は感動を与えてくれました。また、6年生は、全競技を通して係活動の方でも活躍し、最高学年としての役割を果たして運動会を支えてくれました。

「限界を超え、努力の成果を出し切り、仲間との協力を大切にしよう」のスローガンのもと、みんなで頑張った運動会。子どもたちには、この経験を今後の学校生活にも生かし、仲間と成長の歩みを重ねてくれることを期待します。



保護者の皆様におかれましては、15日(土)の運動会をご観覧くださいましてありがとうございました。温かく見守り応援して下さったことで、子どもたちの頑張りを後押ししていただきました。また、運動会委員さんと運動会係さんには、パトロール、案内等で大変お世話になり、ありがとうございました。そして、地域の皆様には、運動会当日まで子どもたちを励ましていただき、学校近隣にお住まいの方々には、音響面等でご理解いただきありがとうございました。全ての方に感謝申し上げます。

余談ですが、後日、廊下で5年生児童が1年生児童と向かい合ってチェッコリダンスを踊っているのを目にしました。ほほえましい光景でした。

## 野外活動(5年生) in 曾爾青少年自然の家

9月27日・28日、5年生が曾爾高原で野外活動を行いました。1日目、最初の活動は「亀山ハイキング」。自分たちの身長を超えるほどのススキに囲まれた道をのぼり、頂上から見た曾爾高原の眺めは絶景でした。野外炊飯では、レトルトカレーを各自持ち寄り、薪を組んで火をつけてお米をたいて・・・、ところが、突然の激しい雨に。何とか苦勞しながらも仲間といっしょに食べたカレーは、思い出の味になったことでしょう。キャンドルファイヤーでは、歌やゲームを楽しみ、みんなで盛り上がりました。



2日目は雨もあがり、フォトテリングを行いました。自然の豊かさを感じながら、活動班で協力して地図にある写真の場所を探し歩いた子どもたち。2日間、雄大な自然の中での仲間との活動を通して、教室では学べない多くのことを学ぶことができました。

## 修学旅行(6年生) go to 和歌山

9月30日・10月1日、6年生が和歌山方面へ修学旅行に行ってきました。1日目、最初の見学先は荘厳な構えを見せる和歌山城。ガイドさんの説明を聞きながら、1歩1歩のぼりつめた天守閣から、和歌山の町を一望することができました。次に訪れたエネルギーランドでは、視覚的、体感的不思議感覚を活動班で仲良く楽しみました。宿泊先の白浜のホテルの食事は最高の美味で、みそ汁のおかわりの列ができました。



2日目、陽光でキラキラ輝く広大な海をバックに、三段壁の岩肌を踏みしめながら散策しました。そして、アドベンチャーワールドへ。イルカショーでは水面高くジャンプして水しぶきを上げる様子を見て、子どもたちも歓声を上げていました。集団としてのマナーを守りながら、和歌山の歴史や自然等に触れることのできた充実の2日間でした。

## あすか野小学校 読書月間

27131冊。昨年度、1年間であすか野小学校図書室から全校児童が借りた本の合計冊数です。今年度は10月25日の時点で14648冊となっています。本校の図書室には約12000冊の蔵書があり、図書室前には新しく入った本の紹介も掲示してあります。



10月18日～11月18日は、あすか野小学校読書月間となっています。「読書は心の栄養」。ぜひ、この機会にみんなが本に親しみ、本の扉の向こうに広がる様々な世界にふれてほしいと思います。

また、この期間には教師による読み聞かせ会も実施。5年生は、国語の単元「古典芸能の世界」で落語が紹介されていることを受けて、本校の学校司書さんが、ふれあいホールで子どもたちに落語を披露してくれました。高座名は「せせらぎ亭かわせみ」。扇子や手ぬぐいを使って雰囲気たっぷりのあすか野寄席に、子どもたちも引き込まれていました。